



Le chef de la juridiction antiochienne en Amérique exprime sa gratitude envers l'Église russe pour son soutien aux chrétiens de Syrie

Une lettre du métropolite Philippe (Saliba) de New York et d'Amérique du Nord, chef de l'archevêché nord-américain de l'Église orthodoxe d'Antioche, est parvenue au Primat de l'Église orthodoxe russe.

Le message disait notamment : « Nous Vous remercions de Vos incessants efforts et de l'aide que Vous apportez aux chrétiens et à tout le peuple craignant-Dieu de Syrie. » Le métropolite Philippe exprime sa certitude que derrière l'embrasement du conflit dans le pays se cachent des forces « mûes par des motifs cachés, souhaitant entre autres débarasser le territoire des chrétiens qui depuis des années vivent en paix sur cette terre avec les musulmans sous la direction d'un gouvernement laïc ».

Le métropolite Philippe exprime sa profonde gratitude pour les fonds récemment collectés dans les paroisses de l'Église russe en faveur des Syriens nécessiteux, ayant perdu leur foyer ou sont victimes de répression, souffrant de la guerre cruelle qui continue à faire rage dans le pays.

« La Russie a toujours défendu l'Orthodoxie au Moyen Orient lorsque c'était nécessaire. Il semble que cette situation se répète une fois encore » affirme le hiérarque de l'Église d'Antioche s'adressant à Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et le remerciant de son soutien en ces temps difficiles, lui demandant enfin de « faire mémoire dans ses prières des victimes de cette guerre barbare ».